



**Royal Canadian Artillery Association President's Report/
Rapport du président de l'Association de l'Artillerie royale canadienne
Annual General Meeting 2023/2024/ Assemblée générale annuelle 2023/2024**

Welcome to the 2023/2024 Royal Canadian Artillery Association Annual General Meeting.

Bienvenue à l'assemblée générale annuelle 2023/2024 de l'Association de l'Artillerie royale canadienne.

Your Association has had a very busy year!

Votre Association a connu une année très chargée !

We have continued with our mission: *The promotion of the effectiveness and welfare of The Royal Regiment of Canadian Artillery and of all matters pertaining to the defence of Canada.*

Nous avons poursuivi notre mission : *la promotion de l'efficacité et du bien-être du Régiment royal de l'Artillerie canadienne et de toutes les questions relatives à la défense du Canada.*

A significant part of this task has been our continued support of the Conference of Defence Associations and participation in the *Ottawa Conference on Security and Defence* and the *Army Appreciation Day*.

Une part importante de cette tâche a consisté à continuer de soutenir la Conférence des Associations de la Défense et à participer à la *Conférence d'Ottawa sur la sécurité et la défense* ainsi qu'à la *Journée d'appréciation de l'armée*.

Our *RCAA Web Events* included *Saint Barbara's Day Coast to Coast Toast, Recruitment and Retention Efforts in the CAF* with the Acting Commander, Military Personnel Command, and the *Artillery Day Coast to Coast Toast*.

Nos *Événements Web de l'AARC* comprenaient le *toast de la Saint-Barbe d'un océan à l'autre, les efforts de recrutement et de rétention dans les FAC avec la commandante par intérim, le commandement du personnel militaire et le toast d'un océan à l'autre pour la Journée de l'artillerie*.

We have supported the fundraising efforts of the [OP Take Post, Commemorative Battlefield Tour](#) which currently has about 70 members signed up.

Nous avons soutenu les efforts de collecte de fonds de [l'OP À Vos Postes 2025 – Visite commémorative du champ de bataille](#), qui compte actuellement environ 70 membres inscrits.

The RCA Association continues regular maintenance of [The Royal Regiment of Canadian Artillery website](#) including updates to the [regimental pages](#), [recognition pages](#), [calendar events](#) and monthly meetings with the website host - eLearnza. We've offered room for units to place their videos but have yet to receive any interest.

L'Association de l'ARC continue de maintenir régulièrement le [site Web du Régiment royal de l'Artillerie canadienne](#), notamment en mettant à jour les [pages régimentaires](#), les [pages de reconnaissance](#), le [calendrier des événements](#) et les réunions mensuelles avec l'hébergeur du site Web – eLearnza. Nous avons offert un espace aux unités pour y placer leurs vidéos, mais nous n'avons pas encore reçu de réponse favorable.

Your Association continues with the awarding of [bursaries](#) to deserving members of the Regimental family. The Captain G.R.E. Nicholls Memorial Award was presented to Patricia Voyer and Danika Wagner. There were no applications for the the Lieutenant-Colonel Jack de Hart MC CD Bursary so two Master Gunner E.M. "Chip" Evoy MM & Bar Bursaries were presented to Master Bombardier Bailey Crowe and Bombarider Matthew Stalmach. Congratulations to the recipients and good luck in your future studies.

Our book publishing efforts continue with support provided to the *With A Few Guns* team including webpage support, newsletter articles and social media updates. In addition, we have republished the *Instructor of Gunnery and Assistant Instructor of Gunnery Forage Cap, Gunners of Canada Vol 1* and will soon be releasing *Gunners of Canada Vol 2*.

The *Lest We Forget* project has reached 10,500 names and short bios of deceased Gunners including all those that passed away during the North West Campaign, South African Campaign, World War I, World War II, Korean War and Afghanistan. The project continues to add additional names of those that survived the conflicts listed and those that served during peace.

All of these activities are due to the efforts of a small group of dedicated individuals who spend significant time and effort to accomplish our mission for the betterment of the Regimental Family. I would like to take a moment to thank them, the Divisional Representatives, deputy Regimental Colonel and Deputy Director Artillery for their participation and support.

I would also like to take this opportunity to advertise the fact that your RCA Association is always looking for volunteers to step up and join

Votre association continue d'attribuer des [bourses](#) aux membres méritants de la famille régimentaire. Le prix commémoratif du capitaine G.R.E. Nicholls a été remis à Patricia Voyer et Danika Wagner. Aucune demande n'a été reçue pour la bourse du lieutenant-colonel Jack de Hart MC CD, donc deux bourses de maître-artilleur E.M. « Chip » Evoy MM & Bar ont été remises au maître-bombardier Bailey Crowe et au bombardier Matthew Stalmach. Félicitations aux récipiendaires et bonne chance dans vos études futures.

Nos efforts de publication de livres se poursuivent avec le soutien apporté à l'équipe de « *Avec quelques canons* », notamment le soutien à la page Web, les articles du bulletin mensuel et les mises à jour des médias sociaux. De plus, nous avons réédité « *Instructor of Gunnery and Assistant Instructor of Gunnery Forage Cap* », « *Gunners of Canada Vol 1* » et publierons bientôt « *Gunners of Canada Vol 2* ».

Le projet *Ne les oublions pas* a déjà recueilli 10 500 noms et courtes biographies d'artilleurs décédés, y compris tous ceux qui sont morts pendant la campagne du Nord-Ouest, la campagne d'Afrique du Sud, la Première Guerre mondiale, la Seconde Guerre mondiale, la guerre de Corée et l'Afghanistan. Le projet continue d'ajouter des noms supplémentaires de ceux qui ont survécu aux conflits répertoriés et de ceux qui ont servi en temps de paix.

Toutes ces activités sont le fruit des efforts d'un petit groupe de personnes dévouées qui consacrent beaucoup de temps et d'efforts à accomplir notre mission pour l'amélioration de la famille régimentaire. Je voudrais prendre un moment pour les remercier, ainsi que les représentants divisionnaires, le colonel adjoint régimentaire et le directeur adjoint de l'artillerie, pour leur participation et leur soutien.

J'aimerais également profiter de cette occasion pour souligner le fait que votre Association de l'ARC est toujours à la recherche de bénévoles

Administration
27048 35B Avenue
Langley, B.C. V4W 0C3

Au service des artilleurs canadiens depuis 1876
Serving Canadian Gunners Since 1876

Finance
10 Lancewood Crescent
Brampton, Ont. L6S 5Y6

the team. If you're currently serving, if you're retired or if you're the partner of a serving or retired member, we would really appreciate the extra hands to move the Association forward.

Thank you. It's been an honour to serve as the President of the Royal Canadian Artillery Association this last year.

Leon Jensen OMM CD

prêts à se joindre à l'équipe. Si vous êtes actuellement en service, si vous êtes à la retraite ou si vous êtes le partenaire d'un membre en service ou à la retraite, nous apprécierions vraiment les mains supplémentaires qui permettront à l'Association de progresser.

Merci. Ce fut un honneur pour moi d'être président de l'Association de l'Artillerie royale canadienne au cours de la dernière année.

Administration
27048 35B Avenue
Langley, B.C. V4W 0C3

Au service des artilleurs canadiens depuis 1876
Serving Canadian Gunners Since 1876

Finance
10 Lancewood Crescent
Brampton, Ont. L6S 5Y6